

#SENIOREN 05. Dezember 2019

# Jahresabschluss Seniorenkreis St. Wendel / Neunkirchen

Wie bereits in vorherigen Jahren fand auch dieses Jahr in Oberlinxweiler das letzte der sechs Treffen des Seniorenkreises in einem feierlichen Rahmen statt. Viele Kolleginnen und Kollegen waren wieder gerne unserer Einladung gefolgt. Für das leibliche Wohl war ebenfalls gesorgt.



Wir hatten auch die schöne Aufgabe, zwei Kollegen für ihre langjährige Mitgliedschaft zu danken. Der Kollege Werner Schu ist 65 Jahre, der Kollege Hans-Gerd Schnitzler 60 Jahre Gewerkschaftsmitglied. Sie kamen von der Einheitsgewerkschaft zur GdED, Transnet und EVG.

Aber die eigentliche Überraschung war der Vortrag unseres ehemaligen Sprechers der Landessenorenleitung, Karlheinz Schindler und von Richard Schorn, Mitglied in der Ortssenorenleitung Saarland. Ihr Vortrag war zweigeteilt und wurde mit Bildern unterlegt.

Im ersten Teil ging es um die QuattroPole, eine Städtepartnerschaft zwischen Metz, Trier, Luxemburg und Saarbrücken. Der Verkehrsclub Deutschland, Sektion Saar, hat dazu konkrete Vorschläge wie, wenn politisch gewollt, diese vier Städte mit der Eisenbahn unkompliziert mit günstigen Fahrzeiten zu verbinden sind. Das wäre Aufschwung und Synergie für die ganze Region. Um diesen Vortrag mit Bildern untermalen zu können, haben die Kollegen alle vier Städte mit dem ÖPNV besucht. Die angedachten Ideen führten zur lebhaften Diskussion.

Der zweite Teil war ein Bildervortrag über das Biosphärenreservat Bliesgau. Diese herrlichen Bilder sind inzwischen sogar in einen Bildband gefasst und können käuflich erworben werden. Unsere Seniorinnen und Senioren schwankten bei jedem Bild zwischen „Ah“ und „Oh wie schön“. Lieber Karlheinz, lieber Richard, vielen Dank dafür.

Alle waren sich einig, dass es ein gelungener Jahresabschluss war und wir uns auf das erste Treffen im Jahr 2020 freuen. Das findet am Montag, den 6. Januar statt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)